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Rector de UNA preside gremio de 

universidades latinoamericanas  

El rector de la Universidad Nacional de Asunción (UNA), Pedro González, asumirá hoy la 

presidencia de la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo (AUGM), que nuclea a 28 

universidades públicas de América Latina. El acto está previsto para las 8:30, en el campus.  

El Prof. Ing. Agr. Pedro Gerardo González fue elegido presidente de la Asociación de 

Universidades del Grupo Montevideo (AUGM) en la última reunión del Consejo de Rectores de 

dicho gremio, en abril último. El acto de entrega del cargo se cumplirá hoy, desde las 8:30, en 

el Centro de Acceso a la Información (CAI) del Rectorado, en el campus de esta ciudad. 

 

Exponen desde hoy en EE.UU. sobre las 

oportunidades de inversión en Paraguay  

 



Comienza hoy en Miami, Estados Unidos, en el hotel Ritz Carlton, la conferencia 

“Opportunities in Paraguay” para dar a conocer a unos 250 ejecutivos de distintas partes del 

mundo el potencial de nuestro país para el desarrollo de nuevos negocios y las ventajas que 

ofrece para los inversores extranjeros en un momento de proyecciones económicas 

auspiciosas.  

 

Tras la modificación del proyecto de 

autopista, costo podría elevarse 72%  

El Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) anunció la modificación del 

proyecto Autopista Ñu Guasu, tramo 1, para incluir un viaducto en el cruce con la calle 

Semidei. Pese a que se descontaría el importe túnel, el costo de la obra podría dispararse. 

Trascendió que el “adicional” no superaría el 20% del monto de contrato para evitar su 

licitación, como exige el pliego en estos casos y así enmascarar una adjudicación directa. 

 

Casi 150 empresarios toman parte de 

conferencia sobre el Paraguay  

 

“El nuevo Paraguay” se denomina la conferencia que arranca hoy en esta ciudad y que tiene 

como objetivo promocionar las ventajas que conlleva invertir en nuestro país. Los 

organizadores confirmaron ayer que casi 150 personas, entre empresarios y asesores se 

inscribieron para tomar parte del evento, que también podrá ser seguido por los capitalistas a 

través del twitter. 

 

Depósitos público muestran incremento de 

24%  

 

Los depósitos del sector público no financiero, a marzo de 2013, reflejaron un aumento de G. 

361,7 mil millones. La cifra representa un incremento del 5,2% con relación al mes anterior. El 

saldo de estos depósitos es de G. 7.339 mil millones, mayor en 23,7% al registrado en el mes 

de marzo de 2012, según datos estadísticos del Banco Central del Paraguay (BCP). De estos 

depósitos, G. 4.627,3 mil millones corresponden a moneda nacional y G. 2.711,7 mil millones a 

moneda extranjera.   



 

 

 

La ejecución de la obra de 500 kV tiene ya casi 

seis meses de retraso  

 

En medio de denuncias de irregularidades, Itaipú Binacional concluirá la primera etapa de la 

línea de 500 kV el próximo mes. Debió inaugurarla en diciembre de 2012 para enfrentar la alta 

demanda ese verano; pero numerosos inconvenientes fueron retrasando su ejecución. 

 

Terminará la morosidad argentina cuando 

ANDE retire toda la energía  

 

Los serios retrasos en el pago de salarios que se mantiene en la Entidad Binacional Yacyretá 

(EBY), lado paraguayo, con algunos de sus funcionarios y contratistas, terminará cuando la 

Administración Nacional de Electricidad (ANDE) retire toda la energía que corresponde a 

nuestro país 

 

Preparan la décima edición de Fitpar  

 

Para celebrar su décima edición, la Feria Internacional de Turismo del Paraguay (Fitpar), 

organizada por la Asociación Paraguaya de Agencias de Viajes y Empresas de Turismo (Asatur), 

con el apoyo de la Secretaría Nacional de Turismo (Senatur), tendrá importantes novedades y 

atractivos este año para los profesionales del turismo y público en general, como la realización 

del cuarto encuentro de negocios denominado Paraguay Travel Mart y la habilitación, durante 

los días de feria, de un museo histórico de Líneas Aéreas Paraguayas (LAP), en homenaje a los 

50 años de fundación de la desaparecida línea aérea de bandera nacional. 

 

 



Firma del gasoíl cancerígeno importará GLP  

 

La firma contratada por Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) para intermediar en 

la provisión de gas licuado de petróleo (GLP) al Paraguay es la misma que importó para 

Petropar el gasoíl cancerígeno, de hasta 6.700 partículas de azufre por millón (ppm), en abril 

del año pasado, y que quedó en la total impunidad, gracias al apoyo incondicional del Jefe de 

Estado, Federico Franco, al titular de la petrolera, Sergio Escobar. 

 

  

Dudoso cobro de G. 26.500 a los usuarios está 

salvando a Copaco  

 

La Copaco obliga a los usuarios a abonar al mes G. 26.500, bajo el rubro de “cargo cíclico”, que 

antes llamaba “mantenimiento de línea”. Los cálculos dan cuenta de que al mes le permite 

embolsar G. 10.700 millones y al año G. 128.000 millones, teniendo en cuenta que tiene 

404.000 abonados. De alguna manera esta plata le sirve de respiro a la telefónica en quiebra 

técnica. 

 

Total de préstamos para viviendas subió a US$ 

17,5 millones  

 

Según el índice difundido por la Cámara Paraguaya de la Construcción (Capaco) sobre la 

actividad del sector, hubo un aumento en la construcción de viviendas y en lo que va del año y 

que el total de préstamos para ese fin ascendió a US$ 17,5 millones. Este incremento, sumado 

a las obras del Estado, exigieron mayor importación de cemento, del orden del 17%. 

 

Rendimiento industrial del algodón cae 4% en 

otro golpe para el sector  

 



Además de la menor producción de algodón a nivel de campo que se registró en la presente 

zafra, cerca del 50% menos que el año pasado, también cayó la productividad industrial en un 

4%, de 35% bajó al 31% el rendimiento de la fibra en el desmote, según varias fuentes. 

 

Bajo precio del azúcar no paga ni por la caña  

 

El ingreso masivo de azúcar de contrabando desde Argentina y Brasil ocasionó que el precio 

final del azúcar convencional paraguayo cayera al más bajo nivel de los últimos dos años, 

informó Raimundo Pedrozo, gerente la Azucarera Paraguaya (AZPA). Añade que la situación 

hace que en la presente zafra las industrias se vean obligadas a bajar los costos de operación y 

adquirir a un menor costo la materia prima, explicó. 

 

Taiwán importará 4.000 Ton. de carne 

paraguaya  

 

 Taiwán volverá a comprar carne paraguaya tras casi dos años de que suspendiera la 

importación a causa de un brote de aftosa en San Pedro.  

El presidente, Federico Franco, en visita oficial, hizo el anuncio de que este país asiático 

retomará su cupo de 4.000 toneladas del producto nacional, tras una visita a la empresa del 

grupo King Car, uno de los holdings empresariales más grandes de este país. 
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El 85% de usuarios de internet lo emplea para 

las redes sociales 

Twitter crece en número de seguidores, los cuales acceden en su mayoría a través de una PC. 

El mundo digitalizado convierte a los consumidores en actores de una nueva generación, 

donde el uso de internet en algunos casos se vuelve indispensable para la agenda diaria. 

 

 

 

Paraguay tiene la 2ª mayor informalidad en el 

empleo 

Consideran que la situación va cambiando ante llegada de firmas extranjeras y presión de 

trabajadores.  

Cuando se habla de informalidad en el empleo, Paraguay ostenta la copa de sub-campeón de 

Latinoamérica. Según registros del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), casi siete de 

cada diez empleados paraguayos prestan servicios de manera informal, es decir, sin estar 

inscriptos en el Ministerio de Justicia y Trabajo (MJT), sin aportar al Instituto de Previsión 

Social (IPS), cobrando menos del salario mínimo y/o trabajando más de las horas 

reglamentarias. 

 

Alentadoras cifras agrícolas generan 

expectativas en la cadena de comercio 

exterior 

La recuperación de las exportaciones agropecuarias en Paraguay ejerce su “efecto derrame” 

en otros sectores económicos. El sistema de logística se destaca entre los segmentos que 

observan con optimismo el transcurso del año 2013 y recurre a la innovación constante para 

satisfacer la demanda que proviene tanto de las firmas exportadoras como importadoras. 

  

La empresa Datasur, especializada en provisión de información sobre logística, espera un 

crecimiento de alrededor de 30% en los negocios emprendidos en el corriente año, de la mano 

del impulso que viene experimentando el comercio exterior paraguayo. 



Frigorífico Concepción proyecta exportar 20% 

más de cueros 

La planta industrial de la firma demandó una inversión de US$ 8 millones. 

El Frigorífico Concepción, la industria cárnica de mayor operatividad en el país, proyecta un 

crecimiento del 20% este año en el nivel de exportaciones de cueros bovinos curtidos, según 

informó Marcos Hermann, director administrativo de la empresa ubicada en la ciudad de 

Concepción. 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

Gobierno prepara decreto para frenar el 

clientelismo en la función pública 

  

Antes del 15 de agosto, la administración de Federico Franco suscribiría el decreto que 

reglamentará el proceso de ingreso y promoción por concurso de los trabajadores en las 

instituciones públicas.  

Hace un par de semanas, el ministro de Hacienda, Manuel Ferreira, había dicho que había un 

exceso de funcionarios en ministerios, secretarías y empresas públicas, lo que hacía poco 

eficientes los ingresos fiscales, ya que casi todo el dinero se derivaba a gastos rígidos. 

 

Seguridad bancaria 
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Hoy se inicia el Congreso de Seguridad Bancaria organizado por la Asociación de Bancos del 

Paraguay. Será el local del BBVA, a las 8.00.  

 

EE. UU. lidera ránking de países que más 

invierten en Paraguay 

 El último informe de la Cepal sobre inversión extranjera directa en Paraguay revela que 

Estados Unidos mantiene su hegemonía, seguida muy de cerca por el Brasil, que registró un 

fuerte repunte el año pasado. El protagonismo del capital brasileño en Paraguay va creciendo, 

y prueba de esto es que entre 2011 y 2012 la inversión extranjera directa (IED) de Brasil hacia 

Paraguay se incrementó 361%, pasando al segundo lugar en el ránking de naciones que 

invierten en el país, solo por detrás de Estados Unidos, que mantiene su liderazgo. 

 

 

Frigorífico Concepción proyecta exportar 20% 

más de cueros 

La planta industrial de la firma demandó una inversión de US$ 8 millones. 

El Frigorífico Concepción, la industria cárnica de mayor operatividad en el país, proyecta un 

crecimiento del 20% este año en el nivel de exportaciones de cueros bovinos curtidos, según 

informó Marcos Hermann, director administrativo de la empresa ubicada en la ciudad de 

Concepción. 
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Insisten en implementar el impuesto sobre los 

granos  

 

 

Parlamentario aseguró que los productores están de acuerdo en pagar 3% en base a sus 

ganancias  

“Ojalá que el equipo de Cartes piense igual que yo”, enfatizó el senador Mario Cano Yegros, 

del partido Unace, ante la negativa del gobierno electo en incrementar los gravámenes en el 

país, pues el parlamentario consideró como una necesidad la implementación del impuesto a 

los granos en un 3%, en base a la ganancia de los productores. El senador mencionó que 

incluso los productores ya están de acuerdo con su planteamiento, luego de una conversación 

que mantuvo con referentes del sector, principalmente para beneficiar al desarrollo la región 

Oriental. 

 

El plan de ampliación del aeropuerto va a 

paso lento 

La inversión estatal en la terminal aérea alcanza los US$ 8.600.000. 

Las multimillonarias obras de ampliación del aeropuerto Silvio Pettirossi están terminadas en 

un 20% hasta el momento, según dijo el ingeniero del Consorcio ABH SA – Taivo SA, Vicente 

Fretes. La construcción debería haber estado para el mes de diciembre de este año, sin 

embargo surgieron algunas modificaciones de último momento, que retasaron los trabajos 

unos dos meses, aclaró. Se trata de problemas en el trazado de tuberías de agua y cloaca. 



 

  

 


